

our Brice



L'usine de gaz de Batanga inaugurée



Photo: DR

Le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a procédé hier à l'inauguration de l'usine à gaz de Batanga dans le département d'Etimboué, dans la province de l'Ogooué-Maritime. Cette cérémonie a été ponctuée par le mot de bienvenue du gouverneur de la province, les discours du directeur général de Perenco et du ministre du Pétrole, ainsi que la projection de films institutionnels présentant Perenco de façon générale et l'usine à gaz de Batanga en particulier. Le chef de l'Etat a effectué la visite guidée de la plateforme afin de s'imprégner des différentes activités de la société. Après avoir procédé à la coupure symbolique du ruban et au dévoilement de la plaque officielle, Oligui Nguema a exhorté les responsables à s'investir davantage en vue de satisfaire le plus grand nombre des populations. Il a, à l'issue de cette cérémonie, lancé officiellement les activités de production en activant les vannes

à l'export. Pour information, le groupe Perenco est présent au Gabon depuis plusieurs années à travers sa filiale Perenco Oil & Gas Gabon (POGG) qui s'étend sur une superficie de 2 hectares et génère plus de 750 emplois directs et 3000 emplois indirects. Il a développé une stratégie gazière qui passe par la valorisation des ressources gazières et la mise en place de projets innovants, notamment dans la recherche et le traitement du gaz afin de répondre aux besoins locaux tout en respectant les exigences environnementales. Cette stratégie gazière se matérialise ainsi à travers le développement d'un dispositif important de projets gaziers novateurs tels que l'Operating du gaz, le projet Gas Flaring Reduction (GFR) qui consiste à la réduction et à la valorisation du gaz torché et intégré dans le circuit commercial ; les projets Gaz de pétrole liquéfié (GPL) qui consiste à rendre consommable le gaz butane par

les ménages ; et le gaz naturel liquéfié (GNL) destiné à l'export. Partenaire stratégique du Gabon, premier opérateur pétrolier et unique acteur en matière de gaz commercial, le groupe a réalisé de nombreux investissements en vue de développer des champs à gaz à terre qui produisent actuellement plus de 50 millions standards de pieds de cubes de gaz par jour. Cet investissement a permis de développer un réseau de pipeline haute pression de 450 km au départ des champs Ozangué dans la Ngounié jusqu'à Libreville, via Batanga et Port-Gentil où sont installées les stations de traitement, de compression et de détente du gaz naturel. Les investissements consentis par la POGG permettent ainsi d'assurer la fourniture en gaz à 100% dans la ville de Port-Gentil et à 70% à Libreville. Dans le cadre de sa politique RSE, la société alimente gratuitement en électricité les villages environnants.

Le président aux Portgentillais : " J'ai mal à mon Port-Gentil "

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

C'EST une foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé bondée qui a accueilli et acclamé le président de la Transition qui, accompagné des autorités de la ville et de son épouse, a écouté religieusement plusieurs discours. Un notable a rappelé le lourd tribut payé par l'Ogooué-Maritime, Port-Gentil, en particulier, " qui a vu plusieurs de

ses enfants disparaître parce qu'ils revendiquaient simplement le désir d'être libres ". Il a réaffirmé la détermination des Portgentillais à accompagner le processus de la transition y compris " contre toutes les forces obscurantistes qui tenteront à nouveau de plonger notre beau pays dans le chaos ". Brice Clotaire Oligui Nguema a choisi de parler " avec le cœur ", le sentiment dominant chez " J'ai mal à mon Port-Gentil ". Il a dit ne pas

reconnaître le Port-Gentil de son enfance, et a évoqué, pour l'auditoire, de nombreux souvenirs personnels. Parmi les nombreux qui aiment la ville, le président de la Transition a instruit le Premier ministre

La ville recevra, dès lundi, une dotation de trois milliards de francs : un milliard pour le développement des quartiers et deux milliards pour restaurer les établissements d'enseignement.

pour trouver des solutions pérennes et rapides au problème du chômage. Il a lancé un défi aux jeunes pour qu'ils se prennent en main et se lancent dans l'entrepreneuriat en mettant en place des modèles qui ont marché dans d'autres pays africains où les jeunes se sont coalisés en associations pour développer leurs quartiers ou en créant des emplois dans tous les domaines, soutenus par des mesures gouvernementales qui seront mises en place,

dont une banque de l'entrepreneuriat des jeunes, le tout sous le triptyque patriotisme, compétence, intégrité. La ville recevra, dès lundi, une dotation de trois milliards de francs : un milliard pour le développement des quartiers et deux milliards pour restaurer les établissements d'enseignement. " J'invite donc chacun à prendre sa place dans le navire de la restauration de Port-Gentil ", a-t-il conclu.